

timides, changeantes, souvent erronées? Que de choses il sait, que nous ignorons et que jamais nous ne pourrions comprendre...

Toutefois, remarquons-le bien, la raison a son rôle à jouer dans l'acceptation de la science révélée. Elle a la mission grandiose de nous prouver la force convainquante des motifs de crédibilité. Lorsqu'elle a accompli ce rôle, elle doit s'éclipser et laisser la place à l'intelligence divine.

Pour quiconque croit en vous, Christ Jésus, la foi est la chose la plus simple au monde. Je puis douter du témoignage de mes sens, de la rectitude de mes jugements, mais quand j'ouvre l'Évangile, plus d'hésitations possibles, c'est Vous-même qui parlez, donc c'est vrai, je crois!

Pourtant il est difficile à notre nature de croire ainsi toujours. L'Évangile renferme des vérités austères. Or, la foi n'admet pas de distinction. On croit tout ou rien de nos dogmes catholiques. Car si vous pouvez faillir sur un point, Verbe divin, vous pouvez faillir sur tous. Dès lors vous n'êtes plus la Vérité et je n'ai plus le devoir de vous croire.

Quelle injustice donc envers votre Autorité, votre Vérité; quelle faute commettent ces soit-disant chrétiens qui distinguent entre dogme et dogme. Ils savent à peine leur catéchisme et ils osent s'ériger en juges suprêmes de la doctrine de l'Église. Seigneur, convertissez-les, pardonnez-leur! Quelle est la mesure de ma foi? Est-elle ferme, éclairée? Rayonne-t-elle dans toute ma conduite en actes de vertu? Si elle n'influence pas ma vie entière, elle s'obscurcit...

La foi s'engendre dans les âmes comme vous avez été engendré dans le monde, ô Jésus. Or, vous avez été engendré de l'Esprit-Saint, vous êtes né d'une vierge. C'est me dire que je dois purifier mon cœur de tout ce